



未来を切り拓く力の育成-自主・共生・挑戦-

R7藤岡東中 学校通信

発行:令和7年8月29日

発行者:校長 永田伊知郎



東中HP

本日より、令和7年度2学期が始まりました。今年の夏休みは、年間猛暑日数を更新する暑い日々が続きましたが、そんな中でも、生徒は休業中の部活動や駅伝練習、各種大会に向けた取組などを着実に進めてきました。また、3年生は各自で上級学校のオープンスクールに参加し将来に向けた展望を広げてきました。ご家庭では、生徒の各種活動にご配慮いただきありがとうございました。東中学校では、2学期も「未来を切り拓く力の育成-自主・共生・挑戦-」を合言葉に、より一層元気な学校を目指して様々な教育活動に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願ひいたします。

<たくさんの実りある2学期に>

生徒は、これまでの5ヶ月間で、勉強や運動はもちろん、様々な小集団活動での人間関係をとおして成長してきました。2学期はそれらをもとにさらに成長をするための活動がたくさんあります。夏休みから気持ちを切り替えて、次に向かえるようにしていきましょう。

*行事の充実

3年生は、8月31日から2泊3日の修学旅行があります。仲間とともに義務教育最後の集団宿泊的行事を満喫してほしいと思います。

また、10月に入ると2年生のチャレンジウィークがあります。事業所の決定や事前訪問、マナーチャンバーなどの準備を経て充実した1週間の体験をしてほしいと思います。

そして、本校最大の学校行事の一つである藤樹祭(10/22)が行われます。学年やクラス合唱の練習、みかぼみらい館大ホールでの発表など、歌声の響く秋となるよう頑張ります。また、各文化部の活動の成果発表も楽しみです。保護者の皆様にもご来場いただき、お子さんの歌声を聴いていただければと思います。

*学力の充実

夏休み中、生徒の皆さんには、1学期の復習や学校の課題などに一生懸命取り組んだことと思います。教師も、一貫校合同研修に参加したり、2学期以降の授業の準備をしたりと、よりよい授業づくりに向けた準備を行いました。1学期同様、生徒一人一人が集中して考えたり、グループや学級全体で学び合ったり、自分の意見をすすんで発表したりと、生徒が主体的に頑張れる授業を行っていきます。特に3年生は、受験に向けて、毎時間の授業を大切にしてしっかり学び、確かな学力を身に付けてほしいと思います。

*部活動などの充実

各部活動では、活動の主体が3年生から1・2年生に移りました。2年生と1年生で力を合わせて、より充実した部活動となるよう頑張ってほしいと思います。運動部はもうすぐ新人戦です。毎日の練習を大切にして、部としての成長が見られる大会となることを期待しています。また、駅伝については、1~3年生の参加者が夏休みから練習を始めています。市駅伝大会(10/4)に向け、チーム東中として頑張ってほしいと思います。

*2学期に予定されている行事(4月当初より変更もありますのでご注意ください)

8月 31日 (日)	3年生修学旅行	～9月 2日
9月 5日 (金)	合同引き渡し訓練	
11日 (木)	藤岡多野英語弁論大会	於：藤岡市総合学習センター
20日 (土) ~	藤岡多野中体連秋季大会	
25日 (木)	学校保健委員会	
29日 (月)	一貫校合同研修	於：藤岡第一小学校
10月 1日 (水)	生徒会役員選挙	
2日 (木)	PTA運営委員会	
4日 (土)	市駅伝大会	

10月 6日(月)	2年生チャレンジウィーク ~10日
18日(土)	第3回資源回収
22日(水)	藤樹祭 於：みかぼみらい館
23日(木)	第4回学校運営協議会、東一貫校人権サミット
24日(金)	3年進路保護者会
11月 4日(火)	三者面談 ~11日 後期スタート
18日(火)	防災教育講演会
20日(木)	期末テスト ~21日
22日(土)	PTA親子環境整備作業
27日(木)	いじめ問題解決に向けた教育懇談会 於：地域づくりセンター藤岡
12月 1日(月)	あいさつ運動 ~6日 後期人権学習旬間
4日(木)	PTA運営委員会、指名委員会
12日(金)	校内駅伝大会
15日(月)	人権講演会（兼50周年記念講演会） 於：みかぼみらい館
23日(火)	2学期終業式

<東クローバー（地域学校協働本部）説明会を開催しました>

8月21日(木)18:00～、地域づくりセンター藤岡にて、東クローバーの説明会を開催しました。東クローバーとは、ご存じのとおり東連携型小中一貫校のボランティア組織です。本校では、読み聞かせ、授業補助、英語検定試験監、3年生面接練習、資源回収などで大変お世話になっています。

今回の説明会は、学校運営協議会の連携推進部を中心に企画され、新規で登録していただいたボランティアの方々にボランティアの役割や取組を説明するとともに、お互いのつながり作りを目的としています。説明会の中で、実際にボランティアをしている方から、学校におけるボランティア活動への思い等を語っていただきました。



東連携型小中一貫校の子供たちの学びの充実のためにも、今後さらにボランティアの輪が広がり、子供たちも、そして地域にも笑顔が広がっていくことを願っています。

<教職員の研修会を開催しました>

8月22日(金)、午前中は東中学校で校内研修を行い、午後は総合学習センターで東一貫校合同研修を行いました。

午前中の校内研修では、学級経営の充実に向けて外部講師より講義をいただきました。

午後の一貫校研修では、藤岡市のスクールロイヤーの講義を受けたのち、授業づくりについて小学校の先生方と協議を行いました。

2学期からのより充実した学校経営に向けて力を蓄える研修会となりました。

